
第１回 御前崎海岸浸食対策意見交換会 

日時 平成 26年 10月 14日（火）14：00～ 

場所 御前崎市役所御前崎支所 

参加者 松井・野口 

 

県の土木事務所・御前崎市・サーフショップオーナーや海亀を守る会の方々が参加されました。 

 

議事    １）御前崎海岸浸食対策について   ２）26年度第 2回養浜工事について 

 

 

現在の工事中の問題点 

海亀保護地区には搬入されていない為、県に許可をとり今後は少しでも東側に

砂を入れることができたら、良いと思う。 

筬川の砂は粒子が大きめなので風による砂の吹き上がりが少ないが、マリンパ

ークの砂は粒子が細かいので非常に風で飛んでしまいがちである。 

砂浜にあまり高く積み上げないことで少しでも問題解決ができたら、良いと話

し合いました。 次世代に大事な砂浜を残す大事な活動です。多くの方に関心

を持っていただき、皆で協力して少しでも環境保護につながればと思います。 

 

 

 

今年度以降の予定 

今年度、各工事に伴い、第 2期工事が決定予定よりも多くの砂を入れて頂けるという事！ 

11月より 12月中旬の工事を予定しています。 

今後もマリンパークの砂がある限り、毎年 1から 1，5万㎥を搬入予定 

 


